

Ressort: Sport

## Wahler zum neuen Präsidenten des VfB Stuttgart gewählt

Stuttgart, 23.07.2013, 08:58 Uhr

**GDN** - Bernd Wahler ist zum neuen Präsidenten des Erstligisten VfB Stuttgart gewählt worden. Der ohne Gegenkandidat angetretene 55-jährige erhielt bei der Wahl am Montagabend 97,4 Prozent der Stimmen.

Der in Remstal geborene Wahler spielte für die B- und C-Jugend des VfB und arbeitete die letzten 25 Jahren in verschiedenen Führungspositionen des Sportartikelherstellers Adidas. In einer Rede zu seiner Kandidatur sagte Wahler, Fokus seiner Amtszeit solle die Schärfung der Marke VfB und ein über die Vereinsstruktur hinausgehender Teamgedanke sein. Im Vorstand des Traditionsvereins war es zuletzt hektisch zugegangen, sportlich verlief die Saison trotz des Erreichens des DFB-Pokalfinales unbefriedigend und zugleich verzeichnete man ein Rekordminus von fast zehn Millionen Euro. Die Neuwahl des VfB-Vereinspräsidenten war nötig geworden, nachdem Präsident Gerd Mäuser nach nur knapp zweijähriger Amtszeit Anfang Juni 2013 zurückgetreten war.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-18213/wahler-zum-neuen-praesidenten-des-vfb-stuttgart-gewaehlt.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619